



---

Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Montag, 19. August 2019

## Summer in the City...

Unser Sommerfest war wieder ein Treffen der Generationen, ein Fest mit bester Laune, gutem Wetter, viel Musik und Tanz. Auch auf Seiten der Helfer waren alle Altersklassen vertreten. Vereinsmitglieder und Einsatzkräfte, die Jugendfeuerwehr und unsere Ehren- und Altersabteilung war voll engagiert.

Unser Sommerfest war wieder ein Treffen der Generationen, ein Fest mit bester Laune, gutem Wetter, viel Musik und Tanz. Auch auf Seiten der Helfer waren alle Altersklassen vertreten. Vereinsmitglieder und Einsatzkräfte, die Jugendfeuerwehr und unsere Ehren- und Altersabteilung war voll engagiert. Im Vorfeld wurden Zelte aufgeschlagen und professionelles Küchen-Equipment aufgestellt. Die Bar wurde aufgebaut und eingerichtet. Von der Feuerwehrrküche, über die Zapfstationen, Bar und Weinstand, Ordnungs- und Spüldienst waren alle Positionen gut besetzt.

Am Samstagabend heizte die Show-Band „Die Wilderer aus dem Spessart“ dem Publikum ein und die coolen Drinks aus der Bar fanden viele Fans. Das Bar-Team mixte wieder alkoholische und alkoholfreie Spezialitäten. Auf dem Feuerwehrplatz und in der Fahrzeughalle waren alle Festgarnituren ausgelastet.

Beim Frühschoppen am Sonntag begeisterte die Musikgesellschaft Eintracht mit großem Ensemble und schmissigen Melodien. Und Wetterpatron Petrus schickte einen strahlend blauen Sommerhimmel dazu.

Für Kinder waren Kistenrutschbahn und Rundfahrten die schönsten Attraktionen. Besonders stolz war die Jugendfeuerwehr Hainstadt auf eine wirklich gelungene Schau-Übung am Sonntagnachmittag auf dem Feuerwehrplatz. Die Jugendausbilder hatten aus Paletten ein schmuckes Häuschen gezimmert. Nach einer Generalprobe auf der Festwiese durften die Mitglieder der Jugendfeuerwehr mit zwei Löschfahrzeugen den Brand des Häuschen erfolgreich bekämpfen – eine große Show für junge Helden.

Hier schon mal eine Galerie der Bilder vom Samstagabend... (weitere Galerien folgen bald)